

En souvenir de Brian Hunt

Le Conseil canadien sur la reddition de comptes (CCRC) est attristé d'apprendre le décès de son ancien chef de la direction, Brian Hunt. Nos pensées accompagnent la famille de Brian en cette période très difficile.

Brian Hunt a été un membre fondateur du CCRC et en a été le directeur général de 2009 à 2018. Chef de file de notre secteur, Brian a contribué à bâtir une nouvelle ère de réglementation en matière d'audit au Canada en façonnant l'approche d'inspection du CCRC et en maintenant un engagement ferme à améliorer la qualité des audits.

Avant de travailler au CCRC, Brian a été président et chef de la direction de l'Institut des comptables agréés de l'Ontario (ICAO) et a occupé de nombreux postes de direction dans des organismes sans but lucratif et à but lucratif, dont l'Association canadienne des automobilistes (CAA), Hayward Industrial Products Inc. et PHH Canada.



La carrière distinguée de Brian est couronnée par ses contributions extraordinaires à l'International Forum of Independent Audit Regulators (IFIAR). En plus de ses fonctions de président de l'IFIAR, Brian a joué un rôle déterminant dans l'établissement du premier conseil d'administration de l'organisation, d'un plan stratégique triennal et d'un secrétariat permanent à Tokyo, au Japon. Grâce à sa solide gestion, l'IFIAR est devenu le chef de file international en matière de qualité des audits.

Brian a été un mentor pour beaucoup et on se souviendra de sa gentillesse et de son sens de l'humour. Nous sommes reconnaissants de l'héritage de Brian et de son immense contribution à la profession d'auditeur au Canada et dans le monde, et nous lui rendons hommage.